

TITULAIRES D'EGLISES PAROISSIALES

Le dimanche 3 août

Province ecclésiastique de Montréal

Diocèse de Montréal. — Du 28 juillet, saint Nazaire; du 31, saint Ignace de Loyola; du 1 août, saint Pierre aux Liens; du 2, saint Alphonse de Liguori (Youville).

Diocèse de Saint-Hyacinthe. — Du 28 juillet, saint Nazaire; du 2 août, saint Alphonse de Liguori (Granby).

Diocèse de Sherbrooke. — Du 2 août, saint Alphonse (Stornoway).

Diocèse de Valleyfield. — Du 29 juillet, sainte Marthe; du 3 août, saint Etienne.

Diocèse de Joliette. — Du 29 juillet, sainte Béatrix; du 31, saint Ignace; du 2 août, saint Alphonse de Liguori.

Province ecclésiastique d'Ottawa

Diocèse d'Ottawa. — Du 2 août, saint Alphonse de Liguori (Hawkesbury).

Diocèse de Pembroke. — Du 31 juillet, saint Ignace (Maynooth); du 2 août, saint Alphonse de Liguori (Chapeau).

Diocèse de Mont-Laurier. — Du 31 juillet, saint Ignace (Nominique).

Diocèse d'Haileybury. — Du 28 juillet, saint Nazaire (Lac-Barrière).

J. S.

UNE FIERE REPONSE DU MARÉCHAL PÉTAIN

C'était quelque temps avant la guerre. Le maréchal Pétain, qui n'était encore que colonel, reçut un jour du ministère le bi" et suivant: " Mon colonel — Nous apprenons que plusieurs officiers de votre régiment se permettent d'assister à la messe en uniforme. Une pareille violation des règlements ne saurait être tolérée. Veuillez nous communiquer les noms des dits officiers. "

Le colonel répondit aussitôt: " Mon général—Il est vrai que plusieurs officiers de mon régiment se permettent d'assister à la messe en uniforme. Parmi eux se trouve le colonel. Mais comme il se tient toujours au premier rang, il ignore les noms de ceux qui sont derrière lui. " — (signé) PÉTAIN.

On conçoit qu'un clercal de ce calibre ait été tenu en suspicion. De telles gens n'émergent que lorsque la patrie est en danger.